



Cardenal chino pide a los peregrinos para ser testigos de una nueva humanidad



Cardenal chino pide a los peregrinos para ser testigos de una nueva humanidad

Recinto de oración volvió a llenarse de peregrinos, en el día en que se celebra un año de la canonización de los Santos Francisco y Jacinta Marto

Cada cristiano es llamado a contribuir con pequeños gestos para la construcción de una nueva humanidad que promueva la dignidad de la persona, un mundo “más justo y unido”, dijo esta mañana el Cardenal John Tong durante la homilía de la Misa Internacional Aniversaria de la Peregrinación de mayo. “Con nuestra manera de vivir y nuestro ejemplo debemos hacer que Cristo sea visible hoy en nuestra sociedad”, dijo.

Un año después de la presencia del Papa Francisco y de la canonización de los santos Francisco y Jacinta Marto, el Recinto de Oración volvió a llenarse para participar en la peregrinación de mayo, la primera gran peregrinación que evoca la primera aparición de Nuestra Señora a los tres videntes.

“Jesús, con Su Espíritu, forma en nosotros una nueva humanidad. Él mismo nos impulsa en la búsqueda de la libertad, de la dignidad, de la justicia, de la responsabilidad, o mejor, fortalece nuestro propio deseo de construir un mundo más justo y más unido” se refirió el obispo emérito de Hong Kong, en la homilía leída en portugués por el rector del Santuario, padre Carlos Cabecinhas.

La homilía de la Misa internacional que clausura la peregrinación de mayo, y que fue concelebrada por 18 obispos y 227 sacerdotes, recuerda que la comunidad de creyentes, consciente de tener recibido un mandato divino, debe llenarse de “fervor misionero y de alegría pascual” convirtiéndose en el mundo “testigos de la nueva realidad de la vida realizada en Cristo”.

“Esta nueva realidad se manifiesta en los pequeños gestos que realizamos en nuestras vidas cotidianas, en las realidades terrestres y en nuestros compromisos de cada día” ya “sea en los servicios caritativos, ya sea en la asistencia espiritual”, añadió.

El prelado chino, el primero en presidir una de las grandes peregrinaciones en Fátima, subrayó la importancia en su vida del ejemplo de María y de los misioneros que lo introdujeron en la vida religiosa.

“Recuerdo personalmente el impacto que tuvo en mí el ejemplo de los servicios caritativos de los misioneros extranjeros, cuando de niño vivía en Cantão, después del fin de la Segunda Guerra Mundial. Su espíritu misionero y caritativo suscitó en mí el deseo de imitarlos”, destacó el cardenal.

“Hicieron nacer en mí la vocación sacerdotal y decidí entrar en el seminario en Macau, poco antes de que mi familia se refugiase en Hong Kong”, prosiguió.

“Como la Virgen María, debemos acoger al Espíritu Santo y dejarlo actuar en nosotros: ayudarla, así, a llevar a Cristo al mundo y al mundo a Cristo. Convirtiéndonos abiertos y atentos a las necesidades de los otros y compartiendo el tesoro y la alegría de nuestra fe”, concluyó.

En la misa que clausura la primera peregrinación del pos centenario, los peregrinos recordaron la cuestión de la eutanasia, en la oración universal: “Por la autoridad y parlamento nacional, para que en el proceso de gobierno y de legislación promueva la vida y ella sea siempre tutelada y amada, desde su concepción hasta su fin natural”, asociándose de esta manera el Santuario al inicio de las celebraciones de la Semana de la Vida.

Papa recuerda Fátima este domingo

Por la mañana el Papa Francisco se asoció a las celebraciones del 13 de mayo, en Cova de Iria, con un mensaje publicado en su cuenta de la red social Twitter.

“Santísima Virgen de Fátima, dirige tu mirada sobre nosotros, sobre nuestras familias, sobre nuestro país, sobre el mundo”, se puede leer.

El pontífice presidió, en 2017, las celebraciones de esta peregrinación internacional, en el año del Centenario de las Apariciones, canonizando a los pastorcitos Francisco y Jacinta Marto.

Las celebraciones religiosas en el Santuario tienen como tema “Tiempo de gracia y misericordia: dar gracias por el don de Fátima”.

Se inscribieron para esta peregrinación, la primera del pos centenario, 148 grupos

organizados de 26 países, en un total de 9000 personas, provenientes de todos los continentes; de Asia están inscritos cerca de 350 peregrinos, organizados en 10 grupos.

Los peregrinos a pie que llegaron a Cova de Iria fueron más de 37 mil; los parques de estacionamiento registraron un lleno total, desde la noche del sábado.

Las celebraciones del 13 de mayo van a ser clausuradas con un recital de acción de gracias, con el tenor italiano Andrea Bocelli, en la Basílica de la Santísima Trinidad, con las entradas agotadas, a partir de las 16:00h.

www.fatima.pt/es/news/cardenal-chino-pide-a-los-peregrinos-para-ser-testigos-de-una-nueva-humanidad